

〔 2020年 国東市10大ニュース 発表 〕

2020年は、皆さんにとってどんな1年だったでしょうか。この1年にあった出来事を、国東市10大ニュースとしてまとめました。

- 1位** 大分空港がスペースポートに選定 ①
- 2位** 志成学園が開校 ②
- 3位** 大分空港でホーバークラフト再導入へ
- 4位** 市ふるさと納税額・県内5年連続1位 (全国33位)
- 5位** くにみ海浜公園にマリンスポーツ施設オープン
- 6位** 国東高校に県内唯一の「環境土木科」が誕生
- 7位** 国見総合支所に善意の匿名寄付100万円
- 8位** 椎茸生産者の鹿島戦一さんと清原米藏さんが黄綬褒章受章
- 9位** 市内の飲食店を支援する動きが広がる(テイクアウト冊子等)
- 10位** 市内に多数の修学旅行生が宿泊



詳細は市のホームページをご覧ください。

【問合せ】 広報室 ☎0978-72-5008

国東を元気にする人 69

楓江クラブは、31年前に安岐町の下原6区のチームとして発足しました。現在は、安岐町在住者を中心に22名のメンバーで構成され、老いも若きもはつらつとプレーを楽しんでいます。11月に開催された第58回オールド・ボーイズ軟式野球県選手権大会(大分合同新聞社主催)で、チーム悲願の初優勝を果たしました。普段から意識している「投手を中心とした守り勝つ野球」で、接戦をものにできたことが大きかったです。

私にとって野球は、交流の場でもあります。野球のおかげでいろいろな人に出会い、知り合いが増えました。これからもチームの雰囲気づくりを大切に、みんなで和気あいあいと野球を続けていきたいです。



みんなで和気あいあいと野球を続けたい

ふろうこう 楓江クラブ 選手兼監督

岡田 茂樹 さん (安岐町下山口)



11月17日、大会での優勝を三河市長に報告。岡田さんは「次も上位目指して頑張ります」と抱負を述べていました。

お誕生おめでとう (敬称略) ()内は保護者の名前/11月16日~12月13日までの届出分

- | | | |
|------------|-------------------------|--------------------------|
| 11月 | 16日 武蔵町古市 木村 乙葉 (信介・理恵) | 19日 武蔵町向陽台 藤本 凪 (優作・幸希) |
| | 17日 武蔵町手野 滝口 泰史 (公太・美穂) | 21日 安岐町下原 三浦 琉斗暉 (晴貴・結衣) |
| | 安岐町塩屋 高木 望 令 (義尊・悠) | 12月 |
| | | 3日 安岐町吉松 田尻 将 (功二・恵麻) |

お悔やみ申し上げます (敬称略) 11月16日~12月13日までの届出分

- | | | |
|------------|------------------------|-----------------------|
| 11月 | 15日 国東町小原 小田 修一郎 (75) | 23日 安岐町朝来 藤原 克己 (104) |
| | 16日 武蔵町成吉 厚田 政士 (84) | 24日 国東町綱井 原田 壽美子 (87) |
| | 安岐町瀬戸田 伊藤 三千代 (91) | 26日 国東町川原 佐藤 信泰 (88) |
| | 17日 国東町田深 神田 守 (85) | 27日 国見町岐部 吉武 忠幸 (86) |
| | 18日 国東町横手 竹下 哲子 (89) | 安岐町明治 岩崎 正和 (79) |
| | 国東町鶴川 泉 榊 (88) | 29日 国東町東堅来 尾崎 一美 (70) |
| | 国東町治郎丸 小山田 ミチエ (94) | 国東町原 一丸 征子 (82) |
| | 19日 国東町川原 廣田 スマ子 (99) | 国東町深江 花木 琴江 (84) |
| | 安岐町富清 淵上 カシ子 (92) | 30日 安岐町下原 山本 肇 (95) |
| | 20日 国東町北江 永井 幸子 (65) | 12月 |
| | 21日 国見町櫛海 荒木 キヨ子 (102) | 1日 国東町富来浦 中請 直行 (86) |
| | 22日 国見町竹田津 津崎 宗治 (88) | 国東町見地 松元 伸之 (77) |
| | 武蔵町池ノ内 松原 カシ子 (90) | 国東町北江 西尾 伸吉 (58) |
| | 23日 国見町櫛来 安西 謙三 (90) | 2日 国東町富来浦 小田 テル子 (94) |
| | 国見町櫛来 三田 弥生 (92) | 3日 国東町大恩寺 石川 順子 (81) |
| | | 10日 国見町千燈 土谷 弘 (86) |

※「お誕生おめでとう」「お悔やみ申し上げます」のコーナーについては、掲載希望の申し出のあった方を掲載しています。

ひとのうごき 人口 27,163 (-42)人 男 13,033 (-22)人 女 14,130 (-20)人 世帯数 13,068 (-19)世帯
 主な異動理由 転入84人 転出84人 出生12人 死亡54人 ()内は前月比 11月30日現在

編集後記

今月号から、市報の文字にUD(ユニバーサルデザイン)フォントを採用しました。UDフォントとは「誰にとっても見やすく読みやすい」ように工夫された書体のことで、誤読の防止や、読みの速度向上といった効果があるそうです。ぜひ先月号の市報と読み比べて、違いを実感してみてください(矢野)

今月号の表紙



～地元でつくった「力作」と「思い出」～

10月8日の「国見町こどもたくみじゅく」。国見中2年生の(左から)野上陸翔さん、安部保乃加さん、古河亜美さんは、工房ラ・パロマの中野直美さんの指導で、陶芸の絵付けを体験しました。3人の作品を見て、中野さんは「みんなお上手。お店に並べたら売れそう」と感心することしきり。「プロに褒められた力作」と「かけがえない思い出」をつくることができ、ご満悦の3人でした。